

## PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	<i>lundi et vendredi 14h30-16h00</i>
Mégève	04 50 21 22 11	<i>mercredi et jeudi de 9h à 11h30</i>
St Gervais	07 48 10 97 19	<i>lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30</i>
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	<i>lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h</i>

## Messes en semaine :

<b>Mardi 3 février</b>	18h00	Mégève
<b>Mercredi 4 février</b>	9h00	Combloux
	18h00	Contamines
<b>Jeudi 5 février</b>	18h00	Mégève, suivie de l'adoration
<b>Vendredi 6 février</b>	18h00	St Gervais les Bains

## Messes du week-end :

<b>Samedi 7 février</b>	18h30	Notre Dame de Bellecombe
	18h30	Combloux
	18h30	St Nicolas de Véroce
<b>Dimanche 8 février</b>	09h00	St Gervais les Bains
	10h30	Flumet
	11h00	Praz sur Arly
	18h30	Mégève

## CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Mégève - à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais - à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz - à l'Eglise

## **JOURNEE DE LA VIE CONSACREE**

**Lundi 2 février**, l'Église célèbre la journée de la vie consacrée, afin de mettre en lumière et de célébrer le rôle des personnes engagées dans la vie consacrée au sein de l'Église catholique.

Une messe pour la vie consacrée sera célébrée à Notre Dame de Liesse, à Annecy, ce jour là à 18h

## **AU PROFIT DES MISSIONS**

Nous avons récolté pour la vente des brioches, 656 € et pour le tronc de la crèche, 1790,72 €.. Merci à tous !

## AGENDA

### LUNDI 2 février

- **16h00 - Contamines** - Presbytère : Partage de la Parole, 2e lettre de St Jean

### MARDI 3 février

- **09h00 - Mégève** - Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- **14h00 - Flumet** - Presbytère : Rencontre MCR
- **14h30 - Combloux** - Presbytère : Rencontre de prières : chants, écoute et partage de la Parole de Dieu dans la joie et la simplicité.  
Soyez les bienvenus !
- **19h30 - Mégève** - Presbytère : CPP

### JEUDI 5 février

- **17h00-17h45 - Mégève** - Eglise : Confessions

### VENDREDI 6 février

- **18h00 - Mégève** - Eglise - Temps d'adoration, louange
- **De 15h à 21h - La Giettaz** - Eglise : Adoration eucharistique
- **De 15h30 à 16h45 - La Giettaz** - Sacristie : Ecoute et sacrement de réconciliation

### **Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche**

Pour les 7 et 8 février

- **St Nicolas de Véroce** : Mercredi 4 février à 20h à la salle communale de St Nicolas.

Vous êtes tous invités à nous rejoindre pour partager et préparer.

- **St Gervais la Bains** : Mercredi 4 février à 20 heures la salle paroissiale de la Cure de St Gervais.

Vous êtes tous invités à nous rejoindre pour partager et préparer.

- **Combloux** : Quartier d'Arvillon - Mercredi 4 février à 14H30 au presbytère.

- **Mégève** : Equipe du Planelet

## **NOS PEINES**

† William MELUSSI - 58 ans - le 28 janvier à Mégève

† Jean-Claude PARLIER - 87 ans - le 29 janvier à Praz sur Arly

## **PELERINAGE DIOCESAIN A LOURDES**

Le pèlerinage diocésain à Lourdes se déroule du mardi 7 au dimanche 12 avril, il est temps de s'inscrire !  
Informations sur le site du diocèse

## **Edito (suite)**

confiance au Père et auquel il remet toute sa vie. Il est le bon berger qui prend soin de chacune de ses brebis et qui part à la recherche de celle qui est perdue. Il est le miséricordieux qui vient nous libérer et nous remettre debout. Il est Celui qui donne la paix non pas à la manière du monde mais en se donnant lui-même au nom de l'amour dont il est habité. Il est le juste totalement ajusté à l'amour de son Père. Il est celui qui pleure sur la tombe de son ami Lazare. C'est tout cela et bien plus que nous découvrons en nous tournant vers le Christ.

## **DIMANCHE DE LA SANTE**

**Dimanche 8 février**, thème "Que votre lumière brille"

Le dimanche de la Santé est une occasion qui nous est offerte chaque année d'écouter ceux qui sont déjà engagés dans le monde de la santé. Convaincus de la nécessité d'accompagner, mais aussi de soigner la personne malade, de soutenir les personnes âgées, ou en situation de handicap, ils sont appelés au cœur de nos communautés paroissiales à donner leur témoignage.

### **Prière pour le dimanche de la santé, le 8 février**

**Seigneur Jésus, la lumière de ton amour a été déposée en moi au jour de mon baptême.**

**J'en suis émerveillée mais je la sais petite, fragile, tremblante en moi...**

**Et pourtant forte puisqu'elle vient de Toi.**

**Donne-moi de la laisser briller, permets que d'autres viennent s'y réchauffer,**

**que par elle, aux heures sombres, ils trouvent un chemin.**

**Et mets sur ma route des compagnons dans la lumière me réchauffera et me réconfortera si besoin.**

**Fais que jamais ta lumière ne s'éteigne en moi.**

**Amen**

**Chantal Lavoillotte**

## **MESSE DES AGRICULTEURS**

**Dimanche 8 février** à 10h à Viuz-en-Sallaz, 2<sup>e</sup> messe pour le monde agricole, permet d'accompagner par la prière et l'échange les acteurs du monde agricole dans leur vie et leurs efforts. Elle est aussi une belle occasion de remercier ceux qui travaillent la terre et nourrissent les populations.  
Plus d'informations sur le site du diocèse.



Flumet, La Giettaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : [www.diocese-anney.fr/ste-anne](http://www.diocese-anney.fr/ste-anne)

Adresse e-mail : [ste-anne@diocese-anney.fr](mailto:ste-anne@diocese-anney.fr)

Facebook : Paroisse Ste Anne

## **Semaine du dimanche 1<sup>er</sup> au samedi 7 février 2026**

**4<sup>ème</sup> dimanche ordinaire - Année A**

## **HEUREUX !**

Cet évangile nous parle de bonheur. C'est un sujet qui nous tient tous à cœur. Nous voulons tous être heureux. Des hommes et des femmes se battent pour de meilleures conditions de vie. En lisant cet évangile, je pensais à tous ceux et celles qui sont douloureusement éprouvés par la maladie, l'accident, les tensions familiales, les conflits de générations. Et puis, il y a aussi la solitude, le chômage et la précarité qui nous rendent bien fragiles devant l'avenir. Et pourtant, sur la montagne, Jésus ne voit que des gens heureux. Non ce n'est pas de la provocation ; il veut tout simplement nous inviter à chercher au-delà de l'apparence.

L'important, c'est en effet d'accueillir cet évangile comme une bonne nouvelle pour les petits, les pauvres, les exclus, tous ceux et celles qui sont accablés par toutes sortes de malheurs. Jésus les proclame heureux, non à cause de toutes ces souffrances qui leur sont tombées dessus, mais parce que le Royaume de Dieu est à eux. Grâce à lui, leur vie retrouve un sens nouveau et ils peuvent se remettre en marche. Cette rencontre avec le Christ devient pour chacun le point de départ d'une grande espérance. C'est une invitation pour nous à mettre toute notre confiance en Dieu. Lui seul peut nous combler de ses richesses. Ce cadeau nous est offert gratuitement sans mérite de notre part.

Cet évangile des bénédicteuses n'est pas une simple leçon de morale. Jésus voudrait nous apprendre à tout voir avec le cœur, et surtout avec le regard de Dieu. La nuit de Noël, nous avons entendu que « Marie méditait ces événements dans son cœur. » C'est un exemple que nous sommes tous invités à suivre. Même quand tout va mal, Dieu est là, et il a un projet d'amour sur nous. Si nous nous arrêtons au seul regard des médias, nous ne pouvons pas nous en rendre compte. Nous devons entendre l'appel du prophète Sophonie : « Cherchez le Seigneur, vous les humbles du pays... Cherchez la justice et la vérité. » Dieu construit son projet avec des petits et des humbles. En choisissant ce qui n'est rien, il exerce sa puissance de Créateur.

Pour vraiment entrer dans le message de cet évangile, c'est vers le Christ qu'il nous faut regarder : il est le pauvre de cœur qui met toute sa